

Mit einem knappen 9:6 Erfolg bei Hohenstein-Ernstthal hat sich unsere 1. Mannschaft den Herbstmeistertitel gesichert und geht als Tabellenführer in die Winterpause.

Während die Gastgeber in voller Kapelle antraten, sprang bei uns Nick für Thomas ein. Nach den Doppeln lag man durch zwei Fünfsatzsiege durch Andy und Dirk sowie Markus und Denny 2:1 in Front. Durch zwei Siege im ersten Paar durch die Hohensteiner wechselte die Führung aber gleich wieder, wurde aber durch Erfolge von Markus, Jens und Denny eindrucksvoll zurückerobert. Nick schlug sich tapfer, musste sich aber geschlagen geben. 5:4 Führung zur „Halbzeit“. Das erste Paar mit Andy und Dirk setzte zur Revanche an und Beide konnten gewinnen. 7:4. Einer Niederlage von Jens folgten dann zwei Siege durch Markus und Denny, die damit den Sack zumachten. Jetzt geht man mit stolzer Brust als Tabellenführer in die Feiertage. Es sind zwar nur drei Spiele Abstand zum Verfolger aus Niederwiesa, aber für das Selbstbewusstsein sicher eine Wohltat.